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平成２７年第４回 魚津市教育委員会会議録

１ 開催日時及び場所

平成２７年５月８日（金）午後４時

第一分庁舎２階会議室

２ 出席者

教育長 畠 山 敏 一

１ 番 大 野 聡 一

２ 番 潮 由 加 子

３ 番 島 津   豊

４ 番 宮 本 玲 子

３ 出席職員

次長兼教育総務課長 殿 村 伸 二   学 校 教 育 課 長  宝 田   哲

生涯学習・スポーツ課長  宮 崎   悟   地 域 協 働 課 長  吉 﨑   敏

こ ど も 課 長  中 山 明 夫   学校給食センター所長  住 田 賀津彦

図 書 館 長  高 山 茂 樹   水 族 館 博 物 館 長  稲 村   修

教育総務課長代理  江 田 直 樹   学 校 教 育 係 長  矢 野 道 宝

生涯学習・文化係長  藤 田 晶 子   ス ポ ー ツ 係 長  小 林 弘 幸

教 育 総 務 課 主 任  明 石 主 計

４ 傍聴人 なし

５ 会議の要旨

午後４時、畠山教育長が開会を宣する。

⑴ 前回会議録の承認

全員異議なく承認した。

⑵ 議案

議案第31号 平成27年度魚津市学校給食運営委員会委員の委嘱について

住田学校給食センター所長から説明し、全員異議なく承認した。

⑶ 報告事項

① 清流小学校校歌の制作について

② 平成27年度富山県市町村教育委員会連合会定期総会及び研修会について

⑷ 議事

【その他】

大野委員
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学校給食について、現在いろんなものが値上がりしてきているが、給食費の値上げという

ことはあるのか。

住田学校給食センター所長

５月19日に学校給食運営委員会を開き、その場で給食費について審議していただくことに

しているが、事務局の給食センターとしては、現行の価格の中で運営したいと考えている。

主食、副食、牛乳の枠組みの中で若干の上下はあるかもしれないが、トータルでは、現行の

価格の中で工夫して進めたい。

潮委員

清流小学校の校章についての準備状況はどうか。

江田教育総務課長代理

校章については、前回の統合準備会において、公募すれば良いだろうとの意見は頂いてい

るが、具体的にどのような方法で、どのような範囲を対象にするかなど、詳細はこれからの

協議になる。６月ぐらいには、取り掛かりたいと考えている。

大野委員

小学校が１２校から４校になるが、（統合後に出てくる）図書室の本をどのように利活用す

るか考える必要がある。先日、小布施に行ってきたが、「まちなか図書館」として、一般の住

宅を開放し、図書を並べ、おもてなしをしていた。

どのような形でもいいので、学校図書のうまい利用方法を考えていくべきだ。

畠山教育長

統合準備会の部会等の中でも検討していきたい。

午後４時20分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。


